



Maurs (Cantal). Rue du 19-Mars-1962 : une tour d'escalier en saillie sur la rue peut gêner la circulation. Ce type de disposition se retrouve dans de nombreuses villes, et notamment à Riom (Puy-de-Dôme), pourtant réputée pour la régularité de ses fronts de rues (par exemple au 15 rue Sirmond ou au 11 rue Gilbert-Romme).

IVR83_20131500065NUC4A

Auteur de l'illustration : Jean-Michel Périn

Date de prise de vue : 2013

© Région Auvergne - Inventaire général du Patrimoine culturel, ADAGP
communication libre, reproduction soumise à autorisation